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今日聊城

聚焦

本报聊城 6 月 26 日讯

(记者 杨淑君) 24 日下午，

中行昌润路支行和香江管委
会共同举办了一场银行产品
交流会，吸引 300 余户香江

商户参加，中行的短期理财
产品和多项贷款业务受到商

户们的广泛关注。

在交流会上，中行聊城

分行副行长郭兴盛介绍，香

江光彩大市场是目前江北最

大的商贸市场，现在这里有

6000 多户商户，2010 年实现

交易额 120 多亿，比上年增

加 20% 以上。今年，中行聊城

分行将香江光彩大市场确定

为重点服务的区域之一，今

后将为这里的客户提供更加

及时的金融知识和服务。

中行个人金融部理财中

心理财经理任海英介绍，香

江市场上的商户办理的大多

是存款贷款等简单的金融业
务，只有极少数商户购买理

财产品，所以这次她为商户

们介绍的都是一些操作比较

简单、收益却比普通存款高

的短期理财产品，其中包括

日积月累计划、周末理财、七
日有约、中银安稳回报等人

民币理财产品，并介绍了“长

城商户通”、白金卡、网上银
行等业务。

“香江市场的不少商户

都常常为周转资金发愁，”中

行聊城公司业务部中小企业

团队客户经李丽说，她为客

户推荐“中银信贷工厂”、联

保贷款等产品。

“如何申领白金卡？联保

贷款为何还需要保证金？”在

交流会上，商户们踊跃地提

问。一位经营童装生意的商

户李先生说，他经常去外地

出差，常常碰到看好一批产

品、但身上现金不够的情况，

了解到白金卡能帮他解决燃

眉之急、而他又符合申领白

金卡的条件时，他连连说，这

个会没白来，希望中行以后

还能多开几次这样的产品服

务会。“通过网银还能买理财
产品，”商户陈先生说，回去

之后一定利用网银理理财。

300 余香江商户聚焦中行理财

本报聊城 6 月 26 日讯(记

者 凌文秀) 26 日，聊城市
2011 年普通高校招生咨询会

在聊城二中举行，近百所高

校组团为聊城考生提供报考

咨询，上万学生和家长受

益。

26 日，聊城市 2011 年普

通高校招生咨询会现场人头

攒动，参加的咨询会的院校

中，不乏山东大学、中国石

油大学(华东)、南京大学灯
211 、 985 的重点大学，部分

专科院校和职业类院校也赶

来“抢人”。现场一名工作

人员介绍，咨询会上近百所

高校囊括各个层次的高校，

可以为聊城不同分数段的考

生提供报考咨询。

咨询会上，部分重点院

校和录取分数段考生人数分

布较多的院校不断受考生

“围堵”，招生人员总能把

高分生揪出来，记下分数和

联系方式，推荐本校的优势

专业。一些技校和民办院校

前则稍显冷清，咨询的人不
多，只要有人咨询，招生人

员就会极力劝说报考本校。

“今年生源少，招生可能会

有一些压力。”青岛一家民

办院校的招生人员说。

近百高校来聊“抢”学生
重点大学抢高分生，民办院校抢生源

“您看这闺女的分数能报

咱们学校吗？”在华东师范大

学咨询台前，一位母亲指着一

位女生问。得到肯定答复后，

她随即向该女生请教起问题

来，这一幕让招生人员感到莫

名其妙。

原来，她们并不是母女。

据这位母亲介绍，她的儿子正

上高二，学了一年的播音主持

了，经常主持一些校内活动，

老师说孩子在播音方面很有

潜力。“明年就该高考了，艺考

生的高考生涯要提前半年。我

在家里坐不住，想来帮儿子看

看。”

“高三这一年应该怎么

过？你都找了哪些人做专业课

辅导？把辅导人的电话也给我

留一下吧！”交谈过程中，这位

母亲还拿出了笔本记录。“闺

女，各个学校的专业课都考什

么内容？”面对一连串的问题，

女生拿过纸本把艺术专业课

的考试内容逐一列了出来，还

把自己看过的书告诉了这位

母亲。

(凌文秀)

格现场花絮

儿子才读高二 母亲来学报考

普通高校招生咨询会现场人头攒动，有上万名考生及家长前来咨询。 本报记者 李军 摄

咨询会现场，在南

京大学招生组前，几位
学生和家长在咨询。该

校招生组负责人孙涛介

绍，“按照往年南京大学

在山东的考录分数，今

年我们估算了一下在山

东的文理科的分数线。

文科 637 分以上，理科

662 分以上就可以报考，

基本上能够保证录取。”

众多的咨询学生

中，有 3 个来自莘县实

验高中，其中一个学生

的父亲介绍，这 3 个孩

子是同一个班级的，高

分考分数最多的 6 4 0

分，最少的 635 分。“就
一个 635 分的不够南京
大学划定的分数线，比

估分线少 2 分能报吗？”

“预估线只是根据

往年录取分数的一个估

算，仅供广大考生填报

志愿时参考使用，并不
代表今年实际录取情
况。”孙涛说，高校招生

经常有大年小年，不可

能有准确的分数线。他

给了 635 分的学生一张

名片，并建议这位学生

在填报志愿的最后期限

打电话咨询一下。“填报

志愿的最后期限，我们

可以给出一个更准确的

判断。”

孙涛说，选定了学

校还要选专业，两个超

过 637 分的学生如果跟

他签署一项协议，保证

报考南京大学的话，选

择 3 个喜欢的专业，就

可以保证被志愿之一的

专业录取。 (凌文秀)

格现场解惑

635分能上南京大学吗？

很多考生都抱了厚厚一沓高校资料，回去好好

研究。 本报记者 李军 摄


